
 

DELIBERAZIONE – PROG. N° 7/2016 

Approvata il 27/06/2016 

COPIA 

         ASP AZALEA 

AZIENDA PUBBLICA DEL DISTRETTO DI PONENTE 

D.G.R. 22 dicembre 2008 n. 2342 

ASSEMBLEA DEI SOCI 

 

L’anno duemilasedici, il giorno 27 del mese di giugno alle ore 15.00 presso la Sala Consiliare del Comune di 

Castel San Giovanni, si sono riuniti i componenti l’Assemblea dei Soci di cui all’art. 8 dello Statuto di ASP 

AZALEA  nelle persone dei Sigg.ri: 

Comune 
Quota di 

rappresentanza 
Sindaco o delegato Presente Assente 

Agazzano 4,95 Cigalini           Mattia X  

Bobbio 5 Pasquali            Roberto  
 

Borgonovo Val Tidone 421,35 Mazzocchi         Pietro X  

Calendasco 8,10 Zangrandi        Francesco X  

Caminata 0,70 De Falco            Carmine   

Castel San Giovanni 444,20 Fontana             Lucia X  

Cerignale 2 Castelli             Massimo   

Coli 4 Bertuzzi             Luigi   

Corte Brugnatella 3 Gnecchi            Stefano   

Gazzola 5,41 Maserati            Simone   

Gossolengo 5 Ghillani             Angelo 
 

 

Gragnano Trebbiense 
13,03 Calza                   Patrizia 

Delega Zangrandi Francesco 
X 

 

Nibbiano 5,75 Cavallini         Giovanni 
 

 

 Ottone 3 Beccia               Federico   

Pecorara 1,31 Albertini           Franco X  

Pianello Val Tidone 6,35 Fornasari           Gianpaolo 
 

 

Piozzano 3 Burgazzoli         Lorenzo   

Rivergaro 6 Albasi                 Andrea 
 

 

Rottofreno 30,64 Veneziani          Raffaele  X  

Sarmato 
11,98 Tanzi                     Anna 

Delega Zangrandi Francesco 
X  

Travo 5 Albasi                  Lodovico 
 

 

Zerba 2 Borrè                   Claudia    

Ziano  P.no 8,23 Ghilardelli      Manuel X 
 

  



 

Oggetto: richiesta copertura delle perdite registrate negli esercizi finanziari 2010 (intera copertura) e dal 
2011 al 2013 (per la sola parte non già ripianata dai soci per messo di apposito piano di rientro). 

 

Il Presidente dichiara aperta la discussione. 

Veneziani: chiede che l’imputazione avvenga sulla base delle quote di ogni singolo socio. 

Mazzocchi: chiede chiarimenti sul punto in discussione. 

Botteri: fornisce chiarimenti sui piani di rientro ante 2013, non credibili. 

Mazzocchi: ritiene necessario approfondire la questione con i propri tecnici comunali e chiede lo 
spostamento della decisione. 

Veneziani: ritiene opportuno un rinvio di un paio di settimane. Occorre però che almeno vengano versate le 
quote della gestione minori. E’ possibile posticipare l’esame di questo punto alla prossima settimana? 

Fontana: propone di riconvocare l’Assemblea lunedì 4 luglio, alle ore 14.30, prima della seduta del 
Distretto, con questo punto all’ordine del giorno. 

Messa ai voti, la proposta di rinvio alla prossima settimana dell’esame dell’argomento in discussione viene 
approvata all’unanimità. 

=============================================== 

Dopo di che è stato redatto il presente verbale che, dopo lettura e conferma, è stato debitamente 
sottoscritto. 
 

Il Segretario 

F.to Mauro Pisani 

 Il Presidente  

F.to Lucia Fontana 

 

  



 

 

 

 

Copia conforme all'originale, in carta libera per uso amministrativo 

 

Castel San Giovanni, 27/6/2016 

 

         IL SEGRETARIO 
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